
PlantaDoce.

Empresa

Asisa toma la presidencia de Transmural Biotech tras invertir 2,7 millones

Benito García Legaz, máximo responsable del grupo hospitalario HLA, asume la presidencia de la compañía biotecnológica catalana.

PlantaDoce
26 abr 2018 - 10:17

Asisa toma la presidencia de Transmural Biotech. La compañía aseguradora toma las riendas de la empresa catalana un año después de su entrada en el grupo y tras invertir 2,7 millones de euros.

El grupo asegurador ha designado como presidente a Benito García Legaz, máximo responsable de HLA, la empresa que aglutina a todos sus hospitales de propiedad. Por parte de Asisa también se encuentra representado en el consejo de administración Miguel Ángel Lorente. El último sillón recae para el representante de New Grange Holding España.

La remodelación del consejo ha supuesto la salida del presidente Luis Enrique Soto, representando la sociedad Coordinades Intemporals, y la del consejero delegado Emili Bargalló, director de la Fundació Sant Joan de Déu, según avanza *Expansión*.

Transmural Biotech, *spin off* del Hospital Clínic de Barcelona, captó 2,7 millones de euros hace un año para iniciar la comercialización a gran escala de su primer producto, un test diagnóstico de madurez pulmonar fetal.